



<創立152周年>学校だより

勿来二小

令和7年12月1日(月)

第31号



いわき市立勿来第二小学校長

貴重な経験「宿泊活動」5年



10月30～31日の2日間で、5年生はいわき海浜自然の家へ宿泊活動に行ってきました。宿泊活動では、学校では学べないプログラムが用意されており、力を合わせて成し遂げることを学びます。また、学級で共に生活している友だちと同じ部屋で寝起きするという経験も貴重です。自分のことを優先的に考える場面と友だちのことをまずは優先的に考える場面での自分の行動はどうあるべきかを学んでいました。この貴重な経験は大人になっても生かされ、良い思い出となると思います。



海浜自然の家のプログラムは、予定どおり実施できました。2日目の最後のプログラムは、いわきアンモナイトセンターでの化石発掘でした。このような、化石をテーマとした体験型の施設は、全国で唯一とのことで、子どもたちは真剣に発掘作業を行いました。2日間、天気にも恵まれ、充実した宿泊活動となりました。

次に、代表児童による感想をご紹介します。

5年1組 清水 陽斗 さん

ぼくが宿泊学習で楽しかったことは、2つあります。1つ目は、キャンドルファイヤーです。理由は、キャンドルファイヤーでのゲームで、花いちもんめとこんぺいとうが楽しかったからです。2つ目はアンモナイトセンターです。理由は、化石ほりが初めてなので楽しかったからです。二枚貝を見つけてうれしかったです。ほかにも、海浜オリエンテーリングをしました。クイズを解きながら進んで行きました。難しい問題もみんなで協力して解いてゴールしました。その時に人のきずの大切さを学びました。

5年1組 石神 匠望 さん

ぼくが、宿泊学習で楽しかったことは、2つあります。1つ目は、海浜オリエンテーリングです。理由は、探すのが大変だったけど、班の人みんなと協力して問題を解けたからです。2つ目は、野外炊飯です。理由は、みんなで力を合わせて、おいしい焼きそばを作れたからです。宿泊活動で協力することの大切さを学びました。

5年1組 水上 心陽 さん

私は、宿泊活動で特に心に残ったことは2つあります。1つ目は、みんなで協力し、いろいろあったけど楽しく一泊でできたことです。2つ目は野外炊飯の時、少しこわかったけれど、マッチで火をつけられたことです。また、朝食、昼食、夕食とみんなで一緒にいることができてうれしかったです。と中で、一人の友達が熱で帰ってしまいました。ねる時は、となりに仲の良い友達がいたけれど、夜はさみしくて泣いてしまいました。アンモナイトセンターでは、貝がら2つと、もうがついた石を掘り出しました。その後、友達から貝がらをもらいました。友達といっしょに、展示されているアンモナイトやきょうりゅうの化石を見ました。アンモナイトは想像以上に大きかったです。楽しい思い出になりました。

5年1組 大塚 葉瑠 さん

私が宿泊活動で思い出に残ったことは2つあります。1つ目は友達とアスレチックで競争したことです。せまい所やグラグラする所があったので、つまつりスムーズに行けたりして面白かったです。2つ目は海浜オリエンテーリングです。問題を解きながら時間内にどれだけ解けるかを競うゲームです。自然の家でしか味わえない問題がたくさんありました。雲の動きを見て解く問題や①②③番の中から選ぶ問題などがたくさんあって面白かったです。自然の家では、友達のよさや、そこでしか学べないものがたくさん心に残りました。

「もみじチーム」総合1位に！

～海浜スコアオリエンテーリング～

今期、自然の家の「海浜オリエンテーリング」のベストスコアは255点でしたが、なんと、本校もみじチームが260点を獲得し、掲示版にて表彰されました！みんなの協力のたまものですね！

